

### **Wahl des Kuratoriums für Förderbeiträge und Atelierstipendien**

Der Regierungsrat hat die Mitglieder des Kuratoriums, das für die Vergabe der vom Kanton im vergangenen Jahr beschlossenen Förderbeiträge und Atelierspenden an Schaffhauser Kulturschaffende zuständig ist, gewählt. Als externe Experten konnten vier ausgewiesene Fachpersonen mit langjähriger Erfahrung im Bereich der Kulturarbeit gewonnen werden. Es handelt sich um Daniel Fueter, Direktor Musikhochschule Zürich Winterthur, Jean Grädel, Leiter Theaterhaus Gessnerallee Zürich, Dr. Theodora Vischer, Leiterin Schaulager Basel, sowie François Wasserfallen, Direktor a.i. Pro Helvetia. Als Mitglieder der öffentlichen Hand wurden Dr. Reto Dubach, Staatsschreiber, Elisabeth Dalucas, Kulturbeauftragte der Stadt Schaffhausen, und Dr. Michel Guisolan, Kulturbeauftragter der Stadt Stein am Rhein, gewählt. Das Kuratorium wird in seinen Entscheidungen unabhängig sein. Die Gesamtsumme der jährlich zu vergebenden Förderbeiträge beträgt 90'000 Franken, wovon 40'000 Franken von der Stadt Schaffhausen bezahlt werden.

### **Personelles**

Vom Rücktritt vom Rücktritt von Hansruedi Kuderer, Feldweibel bei der Schaffhauser Polizei, auf den 31. Juli 2002 wird unter bester Verdankung der geleisteten Dienste Kenntnis genommen.

Schaffhausen, 30. April 2002, *Staatskanzlei Schaffhausen*